

Sanierungs-Arbeiten auf der Burg Heinfels starten 2016

Heinfels

Zuletzt aktualisiert: **23.07.2015 um 18:00 Uhr**

In fünf bis sechs Jahren soll das Pustertaler Bauwerk wieder für die Öffentlichkeit zugänglich sein. Team der Gemeinde Heinfels organisiert Erschließung.



Im kommenden Jahr wird mit den Sanierungsarbeiten begonnen

Foto © Peter Leiter/Museumsverein Burg Heinfels

Blickt man auf den Heinfelser Burghügel, sieht man ein Bauwerk, das mehr und mehr zerfällt. Der „Museumsverein Burg Heinfels [Link <http://www.kleinezeitung.at/k/kaernten/osttirol/4169729/Jetzt-gehts-um-die-Burg>] “ arbeitet laut Schriftführer **Peter Leiter** aber seit Monaten auf Hochtouren um das historische Gebäude auf Vordermann zu bringen. Geht alles nach Plan, soll bereits im kommenden Jahr Hand angelegt werden. „Die Sicherungsarbeiten müssen 2016 beginnen. Es ist höchste Zeit, etwas zu tun“, sagt Leiter.

Fünf Jahre nach Beginn der Sanierungsarbeiten hofft man den ersten Meilenstein zu erreichen. Dann soll die Burg, die auch als „Königin des Pustertals“ bekannt ist, wieder öffentlich zugänglich sein. Außerdem werden wieder öffentliche Veranstaltungen und Führungen stattfinden. Damit mit den Arbeiten begonnen werden kann, ist eine rechtzeitige Erschließung im Norden der Burg, bestenfalls noch heuer, unumgänglich.

Darum kümmert sich nun ein eigenes Team des Heinfelser Gemeinderates, angeführt von Bürgermeister **Georg Hofmann**. Über den Stand der Burgsanierung kann man sich ab sofort auch im Internet unter www.burg-heinfels.com [Link <http://burg-heinfels.com/index.php>] informieren

MICHAEL EGGER